

## **Estudiantes de la escuela Capitán Juan Ladrillero, eligieron democráticamente a su nuevo Centro de Alumnos.**

El pasado viernes 04 de abril se realizó durante todo el día el proceso de elección del Centro de Alumnos 2014 de la Escuela Capitán Juan Ladrillero.

Para tal ejercicio democrático se presentaron dos listas, las cuales informaron sus propuestas durante una semana a todo el alumnado y además sostuvieron un desayuno con el Equipo Directivo del establecimiento para plantear sus dudas e inquietudes.

La lista "A" estuvo conformada por; Fabián Lefoll, Gissela Godoy, Blas Arancibia, Constanza Sánchez y Valentina Chacón.

La lista "B" la conformaban los alumnos Sergio Cepeda, Ninoska Cvitanic, Scarlet Muñoz, Roció Leuquén y Dusan Ruiz.

El proceso se desarrolló con mucho orden y seriedad durante el día. Sufragaron en total 349 alumnos de Pre kínder a Octavo Básico sin mayores inconveniente, de acuerdo a lo comentado por los vocales de mesa encargados de la elección.

De acuerdo a los votos emitidos, la lista ganadora resultó ser la "B", que preside el alumno del sexto año "B" Sergio Cepeda Gutiérrez, la tesorera del séptimo año "A" Ninoska Cvitanic, la pro-tesorera del séptimo año "A" Scarlet Muñoz, la secretaria del séptimo año "A" Roció Leuquén y el delegado del quinto año "A" Dusan Ruiz.

La Coordinadora del Centro de Alumnos es la orientadora del establecimiento Vanessa Mansilla, quien trabajará con dos profesores asesores de estudiantes, Pablo Torres y José Miguel Barrientos.

José Martínez Chiguay director de la escuela se refirió a esta actividad en nombre de toda la comunidad educativa. *"Como establecimiento estamos muy orgullosos de cómo se llevó este proceso eleccionario. Poder elegir con libertad algo o alguien, es una característica de la democracia. Todo ejercicio de elección es democrático cuando permite la participación de todos, que es el caso que se dio en nuestra escuela. Dimos todas las posibilidades a las dos listas para su propaganda electoral, para que todo el alumnado vote informado, y para que este proceso se lleve con normalidad y los alumnos vivencien una de las cosas más lindas y significativas de ser ciudadano, como es el poder ejercer tu opinión a través de un sufragio. Felicitamos a las dos listas por sus interesantes propuestas y por el compromiso que han demostrado con su escuela."*

